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令和６年(2024)９月教育委員会定例会 会議録 

 

令和６年(2024)９月２６日(木)午後２時００分、出雲市教育委員会定例会を出雲市

役所３階庁議室に招集した。 

 

(１) 会議に出席した者 

  教育長                   杉谷 学 

  委員(教育長職務代理)            高橋 詠 

  委員                    川田量子 

  委員                    奥 康人 

  委員                    布野和弘 

 

(２) 欠席した者 

  なし 

 

(３) 説明のため会議に出席した者 

  副教育長                  金築健志 

  教育部次長(児童生徒支援課長)        山﨑 創 

  教育部次長(学校教育課長)          矢田和則 

  教育政策課長                栗原真奈美 

  教育施設課長                古川 薫 

  学校給食課長                山内泰治 

  出雲科学館館長               鬼村修治 

  保育幼稚園課長               園山博之 

  学校教育課主査               岩﨑慎一 

  学校教育課課長補佐             園山正樹 

  児童生徒支援課課長補佐           小林 剛 

 

 

(４) 会議の書記 

  教育政策課主査        池尻精二 

 

(５) 傍聴者 

    ０名 

 

開会 

(杉谷教育長)ただいまから、令和６年９月出雲市教育委員会定例会を開会しま

す。本日の会議は、お手元に配付しております日程のとおりでございます。 

 

  



2 

１ 教育長行政報告 
(杉谷教育長)次に、「教育長行政報告」を行います。 

(以下、報告項目のみ掲載) 

① これまでの動向(令和 6年 8月 20日以降) 
R6. 8.22 定例記者会見、 小・中学校校長会 

R6. 8.24 出雲市同和教育講演会(市民会館) 

R6. 8.26 島根県競技力向上対策本部会議(松江市) 

R6. 8.28 第 2 回表彰選考委員会 

R6. 8.29 出雲市議会 9 月定例会開会、本会議、全員協議会 

R6. 8.30 フィンランド共和国カラヨキ市派遣交流団員活動報告会 

R6. 9. 2 島根県部活動地域移行検討委員会(オンライン) 

R6. 9. 3 出雲市議会 9 月定例会全員協議会、一般質問(～6 日) 

R6. 9. 9 島根県 GIGA スクール構想推進協議会(オンライン) 

出雲市議会 9 月定例会予算特別委員会 

R6. 9.11 出雲市議会 9 月定例会文教厚生委員会 

R6. 9.18 出雲市議会 9 月定例会決算特別委員会 

R6. 9.20 出雲市議会 9 月定例会決算特別委員会 

R6. 9.24 秋の交通安全運動一斉行動出発式 

R6. 9.26 教育委員会 9 月定例会 

 

② 今後の予定 
R6. 9.27 定例記者会見 

R6. 9.30 出雲市議会 9 月定例会本会議、閉会、全員協議会 

R6.10. 1 新規採用職員正式任用式、 学校訪問 

R6.10. 2 第 2 回社会教育委員会議 

R6.10. 3 学校訪問 

R6.10. 4 教育事務所長訪問 

R6.10. 7 島根県市町村教育委員会連合会研修大会(出雲市内) 

R6.10. 9 島根県市町村教育委員会連合会県教育長要望(松江市) 

R6.10.13 出雲駅伝開会式 

R6.10.14 出雲駅伝競走大会 

R6.10.16 学校訪問 

R6.10.17 中国地区都市教育長会総会及び研究集会(～18 日米子市) 

R6.10.19 同和教育研究指定事業発表会(四絡地区) 

R6.10.20 隣保館まつり 

R6.10.21 出雲市デジタルファースト推進本部会議 

出雲市立幼稚園長会・PTA 連合会要望 

R6.10.22 教育委員会 9 月定例会 

 

２ 会議録の承認 
(杉谷教育長)続きまして、２番目の会議録の承認に入ります。前回８月定例会

の会議録につきまして、ご覧いただいて、何かご意見等ありますでしょうか。 

 

(各委員)なし。 
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(杉谷教育長)ご意見等がないようですので、８月定例会の会議録については承

認することといたします。署名については、会議終了後にお願いいたします。 

 

３ 議事 
(杉谷教育長) それでは、議事に入ります。まず、「議第３４号 出雲科学館職員

勤務時間規則の一部を改正する規則」を議題といたします。出雲科学館 鬼村

館長に説明をお願いします。 

 

(鬼村出雲科学館長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長) さきほどの、説明に委員のみなさまから質疑がございませんでし

ょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)質疑ないようでございます。「議第３４号 出雲科学館職員勤務時

間規則の一部を改正する規則」を承認することについて、ご異議ございません

でしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第３４号 出雲科学館職員勤務時間規則

の一部を改正する規則」を承認することといたします。次に、「議第３５号 出

雲科学館運営理事会理事の委嘱及び任命について」を議題といたします。引き

続き、出雲科学館 鬼村館長に説明をお願いします。 

 

(鬼村出雲科学館長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの、説明に委員のみなさまから質疑がございませんでし

ょうか。奥委員よろしいですか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(奥委員)ありません。 

 

(杉谷教育長)では、ないようでございます。「議第３５号 出雲科学館運営理事

会理事の委嘱及び任命について」を承認することについて、ご異議ございませ

んでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第３５号 出雲科学館運営理事会理事の
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委嘱及び任命について」を承認といたします。次に、「議第３６号 出雲市立幼

稚園における幼稚園運営協議会委員の辞任及び任命について」を議題といたし

ます。保育幼稚園課 園山課長に説明をお願いします。 

 

(園山保育幼稚園課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの、説明に委員のみなさまから質疑がございませんでし

ょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)質疑がないようですので、「議第３６号 出雲市立幼稚園における

幼稚園運営協議会委員の辞任及び任命について」を承認することについて、ご

異議ございませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第３６号 出雲市立幼稚園における幼稚

園運営協議会委員の辞任及び任命について」を承認いたします。議事は以上で

ございます。 

 

４ 報告 
(杉谷教育長)続いて報告事項に入ります。さきほど紹介させていただきました

「報告（１） ９月議会提出議案について」、順次報告させていただきます。学

校給食課 山内課長から順次説明をお願いします。 

 

(山内学校給食課長)(資料を用いて説明) 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

(高見教育政策課学校再編推進室長)(資料を用いて説明) 

(山内学校給食課長)(資料を用いて説明) 

(古川教育施設課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)それでは9月議会提出議案について一括して説明がありました。そ

れぞれについて質問等あればお願いしたいと思います。学校給食の基金に関す

る条例の廃止についてはいかがですか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)よろしいですか。物品の取得についての追認議案についてはいか

がでしょうか。奥委員。 

 

(奥委員)物品の購入についてもうすでにご説明されてらっしゃるとは思うので

すけども、お聞きしたいのが、2年、6年の分ですが、この差額が1000万円近い



5 

ということです。単純に、なぜこれだけ違うのかということをお伺いしたいと

思います。 

 

(杉谷教育長)栗原課長。 

 

(栗原教育政策課長)なぜ、金額がこのように違うかということでございます

が、まず、指導書の種類が増えているということが1点ございます。もう1点

は、デジタル教科書の導入に伴い、指導者用もデジタル教材のついた指導書

と、そういったものになりまして、一つ一つの価格が大変高額になってきてい

るということから、全体の総額が上がったということです。 

 

(杉谷教育長)奥委員。 

 

(奥委員)ありがとうございました。承知しました。 

 

(杉谷教育長)他にはいかがでしょうか。高橋委員。 

 

(高橋委員)今まで2000万を超えていなかったことから、事務的な、作業的なと

ころで、議会の承認を経なくてもよかったところが、出るようになっていたっ

ていうことです。あまりいいことでないことが報道されるということは、教育

委員をしていても、あと大丈夫かなという気になるので、この後も、職員さん

もいろいろ代わられる中で、このようなことがないように皆さんでしっかりし

ていっていただければなと思います。意見です。 

 

(杉谷教育長)栗原課長。 

 

(栗原教育政策課長)小学校の教科書は、次４年後となります。来年度、中学校

の教科書改訂がございます。中学校は教科担任制ということもあり、冊数が少

ないので、2000万円を超えたことはないのですけれども、先ほどご質問があっ

たように、デジタル教材になってきており、単価が上がっております。十分注

意してまいりたいと思います。 

 

(杉谷教育長)今年度末、そうしたことを考えなければいけないということがあ

ります。今回のものを教訓にして、今度はミスがないと思います。他よろしい

ですか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)補正予算についての学校再編推進室のスクールバス、それから、

学校給食課の蒸煮冷却機更新費の分はいかがでしょうか。 

 

(各委員)なし。 
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(杉谷教育長)特にありませんね。続いて工事関係専決処分2件ありましたけど

も、これについていかがでしょう。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)今市小学校は、裏側になりますので国道側から見えませんが、大

津小学校は、足場も取りまして、全体像が見えてきております。また、近くを

通られましたら、見てください。どこかの機会で、またご覧いただければなと

いうふうに思っております。では以上で議会の提出案件の説明については、終

わりたいと思います。次に、「報告(２) 教育委員会の後援について」、教育政

策課 栗原課長 に説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)このことにつきまして、ご質問ございませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)以上で報告事項を終わります。その他委員のみなさまからありま

せんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

６ 次期教育委員会の開催時期 

(杉谷教育長)次期、教育委員会の開催時期についてですが、１０月２２日火曜

日 午後２時から、６階委員会室で開催いたします。よろしくお願いいたしま

す。以上をもちまして令和６年９月、出雲市教育委員会定例会を閉会といたし

ます。 

 

(栗原教育政策課長)皆様、ご起立願います。一同 礼。 

 

【閉会】(午後２時３４分) 


